

## Workshop wieder online

Liebe Freunde des Weißen Kreuzes,

eines der wichtigsten Themen, zu denen Menschen bei uns Hilfe suchen, ist unerwünschter Pornografiekonsum. Seit Jahren bieten wir dafür einen Online-Workshop an, der Userinnen und User bei einer Veränderung ihres Konsums unterstützt. Anfang des Jahres musste unser Partner ERF – Der Sinnsender den Kurs auf eine neue Plattform umstellen. Nun ist er wieder online und kann von allen genutzt werden, die ihre Abhängigkeit von pornografischen Bildern beenden wollen. Weisen Sie in Ihrem Umfeld gern darauf hin!

Nicht allen gefällt, dass wir Menschen bei diesen und anderen Fragen unterstützen. Als ich neulich in unsere Geschäftsstelle kam, war die Außenwand des Hauses von Sprayern beschmiert worden. Dem Inhalt nach wohl von Leuten, die sich für die Abschaffung des § 218 einsetzen.

Für unsere Einschätzung ist leitend, dass Sachbeschädigung prinzipiell kein legitimes Mittel politischer Willensbekundung sein kann. Das Gleiche gilt für Falschbehauptungen, die es immer einmal über unsere Arbeit gibt. Wer wissen will, wer wir wirklich sind, braucht sich eigentlich nur unsere letzte Zeitschrift zum Thema Schwangerschaft in unserer Mediathek anzusehen. Und natürlich sind wir offen für jede sachliche Debatte. Auf jeden Fall werden wir weiter auf der Seite der Schwächsten stehen und Menschen in Krisensituationen unterstützen.

Vielen Dank, dass Sie unseren Newsletter lesen, und herzliche Grüße, Ihr Martin Leupold, Leiter Weißes Kreuz e. V. Weisses Kreuz e.V. Weisses-Kreuz-Str. 3 34292 Ahnatal Deutschland

+49 5609839930 info@weisses-kreuz.de zur Webseite

Spendenkonto:

Weißes Kreuz e. V.; IBAN DE22 5206 0410 0000 00 1937; BIC GENODEF1EK1

Geschäftsführer: Martin Leupold